

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Ingo Schon



7. März 2022

Stadt Eltville am Rhein
Gremienbüro
PE 03.05.2022

ANTRAG

Wohnung Nebengebäude Rathaus Erbach

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

hiermit bitten wir um Aufnahme folgenden Antrags zur Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Die Wohnung im Nebengebäude des Rathauses in Erbach über der öffentlichen Toilettenanlage, wird wie bisher für Wohnzwecke verwendet. Die Stadtwerke oder/und gegebenenfalls auch externe Firmen sollen die Wohnung kurzfristig in einen bewohnbaren Zustand zu versetzen und die Wohnung soll dann entweder preisgünstig dem Wohnungsmarkt zur Verfügung gestellt oder für die Unterbringung von Flüchtlingen genutzt werden.

Begründung:

Es ist nicht einzusehen, dass bei dem derzeitigen Mangel an bezahlbaren Wohnungen sowie der derzeitigen Flüchtlingswelle aus der Ukraine wertvoller Wohnraum, der sich im Eigentum der Stadt Eltville befindet ungenutzt schon seit langer Zeit leer steht. Das Beispiel der Gemeinde Walluf, die eigentlich für den Verkauf vorgesehenen Wohnraum kurzfristig aktiviert hat, sollte hier beispielsweise sein. Die Stadtverordnetenversammlung hat unter anderem mit großer Mehrheit ihre Solidarität mit der Ukraine bestätigt, jetzt sollten diesen Worten auch insoweit Taten folgen. Auch finanziell entsteht der Stadt durch den schon sehr langen Leerstand erheblicher Schaden.

Matthias Hannes,
SPD-Fraktionsvorsitzender